Anfrage Nr. 0076/2013/FZ

Anfrage von:Stadträtin Dr. Greven-Aschoff

Anfragedatum:21.11.2013

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 20. Februar 2014

Betreff:

## **Parksituation Speyerer Hof**

### Im Gemeinderat am 21.11.2013 zu Protokoll genommene Frage:

## Stadträtin: Frau Dr. Greven-Aschoff

Ich habe eine Frage zum Speyerer Hof. Als der Speyerer Hof gebaut wurde ist – glaube ich – auch die Rede davon gewesen, dass auf dem ehemaligen Gelände des Schwesternwohnheimes ein Parkhaus errichtet werden sollte. Im Moment ist die Situation so, dass sehr viel entlang des Waldrandes westlich des Speyerer Hofes geparkt wird. Dann gibt es eine Parkfläche, die während der Umbauarbeiten genutzt worden ist, die liegt im Moment brach.

Ich wollte gerne wissen, was passiert mit dieser Fläche, wird die wieder als Wiese hergerichtet oder wird die vorsorglich wieder als Parkfläche benutzt?

Ist es richtig, dass damals ein Parkhaus versprochen worden ist – oder täusche ich mich da?

### **Antwort:**

Für die Errichtung des Parkhauses auf dem Gelände des ehemaligen Schwesternwohnheimes wurde die Baugenehmigung bereits erteilt. Es fehlt jedoch noch die Baufreigabe, wegen der sich das Stadtplanungsamt mit den Schmieder-Kliniken in Verhandlungen über die Außenflächengestaltung befunden hat. Die Verhandlungen sind soweit abgeschlossen und die Schmieder-Kliniken müssen nun noch beim Amt für Baurecht und Denkmalschutz die abschließende Außenflächenplanung vorlegen. Danach kann die Baufreigabe erfolgen und die Schmieder-Kliniken können mit dem Parkhausbau beginnen (voraussichtlich Anfang nächsten Jahres, sobald es die Witterung zulässt).

Der Interimsparkplatz auf der Wiese vor dem Speyerer Hof dient während der Bauphase als Ausweichparkplatz und wird nach Beendigung des Parkhausbaus wieder der landwirtschaftlichen Nutzung als Wiese zugeführt.

Anfrage Nr.: 0076/2013/FZ

00239854.doc

# Sitzung des Gemeinderates vom 19.12.2013

Ergebnis: behandelt

Anfrage Nr.: 0076/2013/FZ

00239854.doc